

CHRISTI HIMMELFAHRT

Viele Menschen kennen Christi Himmelfahrt als Vatertag. So manche „Väter“ ziehen durch die Gegend. Andere machen einen Ausflug als Familie. Wir Christen feiern 40 Tage nach Ostern, dass der auferstandene Herr zum Vater heimkehrt, nicht um uns im Stich zu lassen, sondern um uns und allen Menschen ganz anders und neu nahe sein zu können. Wir freuen uns, dass Gott da ist in unserem Leben, dass er nicht nur im Himmel, sondern auch auf Erden erfahrbar ist, dass er uns auch in Krisen und Krankheiten ein Wegbegleiter sein will. Er ist da auf den Gipfel- und den Tiefpunkten unseres Lebens.

Viele christlichen Gemeinden feiern an diesem Tag Gottesdienste im Freien – häufig auf einem Berg, einer Anhöhe.

Herzliche Einladung zu einem besonderen Gottesdienst der evangelischen Gemeinden von Neunkirchen und Ermreuth mit dem Ermreuther Posaunenchor am 9. Mai um 10 Uhr am Wasserbehälter auf dem Hetzles. Beide Kirchengemeinden bilden seit Anfang April eine gemeinsame Pfarrei. Dies wollen wir im Anschluss an den Gottesdienst mit einem Glas Sekt noch einmal feiern.

Katholische Gottesdienste finden am Vorabend um 19 Uhr in Großenbuch und in Honings, um 10.30 Uhr in St. Michael und ebenfalls um 10.30 Uhr bei der Schutzmantelmadonna oberhalb von Dormitz (Dieser ist besonders für Familien gestaltet.) statt. Herzliche Einladung den Vatertag zu feiern und an den Vater im Himmel zu denken. Einen gesegneten Himmelfahrtstag und eine gute Vorbereitung auf Pfingsten Ihre Pfarrer

Axel Bertholdt und Joachim Cibura